



Demonstration am Samstag, 15. Februar 2025, ab 13.00 Uhr in Celle. Treffpunkt: Thearplatz - vor der Congress Union.

Demokratie wählen gehen!

Unter dem Motto „Demokratie wählen gehen“ tragen wir unseren Protest am 15. Februar, um 13 Uhr, am Thaerplatz vor der CongressUnion auf die Straße. Unsere Demonstration führt durch die Innenstadt zum Schloss. Dort werden wir eine Kundgebung mit Reden verschiedener Gruppen und Beiträgen aus der Kultur gestalten.

Wir alle wollen in einer Gesellschaft leben, in der wir uns ohne Angst frei bewegen können. Und wir wünschen uns eine Gesellschaft, die sich nicht durch Rassismus und Rechtsextremismus spalten lässt. Die Parteitage der AfD in Celle und Unterlüß haben gezeigt, dass in Stadt und Landkreis Celle kein Platz ist für Hass und Hetze. Seither besteht ein stabiles Bündnis und dieses trägt den Unmut und die Sorgen der Menschen auf die Straße.

Der Tabubruch durch die Fraktionen von CDU und FDP ist eine Zäsur. Zu Recht gibt es seitdem eine zehntausendfache Antwort auf den Straßen und Plätzen der Republik, wo jetzt die Zivilgesellschaft die Brandmauer wieder aufbaut, die im Bundestag eingerissen wurde.

Die Rechtsverschiebung des gesamten politischen Diskurses macht vielen Menschen Angst. Der AfD gelingt es seit Monaten, die Parteien der Mitte in Migrationsfragen vor sich herzutreiben. Die aktuelle Debatte trägt dazu bei, Migrantinnen und Migranten zu diffamieren und Vorurteile zu schüren, aber nicht zur Lösung der tatsächlich bestehenden Fragen. Wir stehen solidarisch zu Geflüchteten, und wir wollen, dass an den Ursachen von Flucht und Vertreibung gearbeitet wird und die Kommunen so ausgestattet werden, dass Integration gelingen kann.

Die Demonstration ist ausdrücklich überparteilich. Wir rufen auf, wählen zu gehen – gegen Rechtsextremismus und für Demokratie. Wir wünschen uns einen vielfältigen und bunten Protest. Partei- und Landesfahnen sollen deshalb zuhause bleiben und stattdessen kreative Plakate zu sehen sein. Wir setzen ein Zeichen für ein solidarisches Celle und gegen jegliche Zusammenarbeit mit Rechtsextremisten.

Veranstaltende sind das Bündnis Solidarisches Celle und das Forum gegen Gewalt und Rechtsextremismus.

Dirk Garvels
DGB - Regionssekretär

Wilfried Manneke

E-Mail: netzwerk-suedheide@icloud.com
Website: www.netzwerk-suedheide-gegen-rechtsextremismus.de

